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Zulassen des Fahrradverkehrs in der Durlacher Fußgängerzone 
 
 

Es ist ein großer Gewinn für Durlach, dass in der Fußgängerzone – genauer gesagt:  in 

der Pfinztalstraße zwischen Marktplatz und Friedrichrealschule - das Autofahren nicht 

erlaubt ist. 

Dass das Befahren mit Fahrrädern  auch nicht erlaubt ist, stößt aber häufig auf Unver-

ständnis. 

Denn gleichzeitig dürfen Straßenbahnen  ohne Geschwindigkeitsbeschränkungen  

fahren. Auch Taxis und  Lieferfahrzeuge dürfen unter bestimmten Umständen fahren. 

Karlsruhe rühmt sich eine „Fahrradfreundliche Stadt“ zu sein. 

Andernorts (z.B. in der Erbprinzenstraße)  werden die durchfahrenden Fahrradfahrer 

gezählt und es wird stolz verkündet, wie viele Menschen mit dem Fahrrad fahren.  Aber 

ausgerechnet in Durlach, das sich zum Fahrradfahren geradezu anbietet, ist das Durch-

fahren nicht gestattet.  

Bei dem nichtausgefugten Kopfsteinpflaster ist ein schnelles Fahren schwer möglich und 

in Durlach ist ein rücksichtsvolles Miteinander von Fußgängern und Radfahrern die 

Regel. 

 

Wir stellen deshalb folgenden Antrag: 

Das Fahrradfahren zu erlauben und die Radverbotsschilder durch die 

Hinweisschilder „Radfahrer – bitte langsam fahren“ zu ersetzen. 

 

 

gez.: Dr. Angelika Fink-Sontag; Dipl. Ing. Günther Malisius. 


